
l-i

P* OLOGDQONLDàIJ-JN

Õ-P t-l

P* h)

l-\ U)

F4à

P* U1

i-¡ O3

b* \¡

I›-¡ w

t-l QD

N!O

N) IP*

N) N)

N) U)

IUà

N) U1

N O3

N) \¡

NJ Gi

NI KD

UJ Ó

U) i-i

UJ N)

LU U)

UJà

UJ U1

U) ON

U) \I

UJ w

UJ LD

àO

à P*

› nun., na

jl z
\
\

U FAM

«éPoder Executivo
l

l
Conselho de Administração

Ata da reunião ordinária realizada no dia

20.07.2016, às 08h30.

EBESENIES: Márcia Perales Mendes Silva; Hedinaldo Narciso Lima; Armando Araújo de Souza
Junior, Ana Flávia Moraes Moraes; Kathya Augusta Thomé Lopes; Nair Chase da Silva; Patricia dos
Anjos Braga Sá dos Santos; Sebastião Marcelice Gomes; Simone Eneida Baçal de Oliveira, Selma
Suely Baçal de Oliveira; Marco Antônio de Freitas Mendonça; Sylvio Mário Puga Ferreira; Artemis de
Araújo Soares; Sônia Maria da Silva Carvalho; Cicero Augusto Mota Cavalcante; Rulter Braga Caldas;
Dirceu Benedicto Ferreira; Débora Teixeira Ohana; José Eduardo Gomes Domingues; lolete Ribeiro da
Silva; Ricardo Barbosa Morais; Josemar Gurgel da Costa; Elizabeth Tavares Pimentel; José Luiz
Pereira da Fonseca; Jorge Yoshio Kanda; Geider Simões de Lemos; Newton da Silva; Kátia Rejane da
Silva Rufi no; Anderson Rodrigues de Souza; Adson Silveira de Souza; Maykon da Costa Alves e Eder
Campos Medeiros.Ay :Mariomar de Sales Lima; Sebastião Carlos Cabral,
João Vitor Ramos Belchior e Rafael Bruno da Costa Cardoso. PAUTA: Inforrnes; Discussão e votação
da ata da reunião realizada no dia 16.05.2016, Julgamento dos seguintes processos: 1. Proc. 038/2015
- CENTRO DE DESENVOLVIMENTO EMPRESARIAL E TECNOLÓGICO - CDTECH - Proposta de
alteração da Resolução n° 003/2009 - Regimento Intemo do CDTECH. Relatora - Conselheira Sônia
Maria da Silva Carvalho. Com vista a Conselheira Patricia dos Anjos Braga Sá dos Santos; 2. Proc.
023/2016 - BIBLIOTECA CENTRAL - Incorporação de bens - material bibliográfico. Relator -
Conselheiro Armando Araújo de Souza Junior; 3. Proc. 024/2016 - BIBLIOTECA CENTRAL -
Incorporação de bens - material bibliográfico. Relator- Conselheiro Armando Araújo de Souza Junior;
4. Proc. 030/2016 - BIBLIOTECA CENTRAL - Incorporação de bens - material bibliográflco. Relator-
Conselheiro Armando Araújo de Souza Junior; 5. Proc. 031/2016 - BIBLIOTECA CENTRAL -
Incorporação de bens - material bibliográfico. Relator _ Conselheiro Armando Araújo de Souza Junior;
6. Proc. 027/2016 -PROGESP - Novas vacâncias; contratação de candidatos aprovados em concursos
anteriores; baixa de titulação; contratação em regime de 40 horas. Relatora - Conselheira Kathya
Augusta Thomé Lopes; 7. Proc. 028/2016 - ADMINISTRAÇÃO SUPERIOR - Recomposiçäo do
Conselho Curador da UNISOL. Relatora - Conselheira Simone Eneida Baçal de Oliveira; 8. Proc.
029/2016 - JACOB MOYSES COHEN - Recurso da Decisão da Comissão Institucional de Avaliação -
Promoção à classe de professor titular. Relator - Conselheiro Cicero Augusto Mota Cavalcante.
INFQBMES: Presidência: 1) Registrou boas-vindas aos novos membros Profs. Marco Antônio de
Freitas Mendonça, Diretor da FCA e Jorge Yoshio Kanda; Diretor do ICET. 2) Realização das provas do
concurso público dos TAE's no dia 28/08/2016, com mais de 40.000 inscritos concorrendo a 148 vagas.
3) Aplicação das provas do Processo Seletivo para o Interior nos dias 14/08/2016, provas de Redação
e de Conhecimentos Gerais I, e no dia 15.08.2016, prova de Conhecimentos Gerais II, nos municípios
de Benjamin Constant. Coari, Itacoatiara, Humaitá e Parintins, e pela primeira vez com oferecimento de
vagas para o Curso de Medicina do lSB/Coari.4) Credenciamento da Fundação Rio Solimões -
UNISOL no Ministério da Educação como Fundação de Apoio à FUA/UFAM, uma conquista da UFAM e
da própria Fundação, com os agradecimentos aos membros da Comissão de acompanhamento da
execução do Plano de Reestruturação e Saneamento, Profs. Mariomar de Sales Lima, Sylvio Mário
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Puga Ferreira, Adriano Femandes Ferreira e Manoel Martins do Carmo Filho. 5) Recebimento. através
da Procuradoria Federal/FUA, da Decisão Judicial expedida pela Juíza Jaiza Maria Pinto Fraxe, em
Ação Ordinária ajuizada pela Associação dos Docentes da UFAM - ADUA. A AGU será consultada
sobre o alcance da decisão, se para todos os docentes ou se somente para os filiados da Entidade
Sindical. 6) Em atendimento à solicitação formulada por membro do CONSUNI na última reunião
daquele colegiado, foi solicitado ao Prefeito do Campus, Prof. Atlas Augusto Bacellar, para que flzesse
uma exposição sobre as obras de expansão e recuperação dos espaços fisicos da UFAM.
Conselheiro Geider Simões de Lemos - 1) Parabenizou a Administração Superior pelo excelente
trabalho que vem sendo realizado pela Prefeitura do Campus, com destaque à demarcação dos
estacionamentos do Setor Sul e do ICHL. 2) Teceu comentários sobre as orientações do SINTESAM
às vitimas de assaltos, e sobre a conservação dos veiculos da UFAM. 3) Realização do V Congresso
Estadual do SINTESAM no periodo de 17 a 19.08.2016. 4) Manifestação organizada pelo SINDISPREV
Estadual no Hospital Universitário Getúlio Vargas. Conselheiro Dirceu Benedicto Ferreira - 1)
Registrou agradecimentos à Administração Superior pelo apoio recebido durante seu mandado de
Diretor da Faculdade de Medicina. 2) Registrou felicitações pelo trabalho que vem sendo realizado pela
PCU. Conselheira Sônia Maria da Silva Carvalho - 1) Forrnulou agradecimentos pelo apoio recebido
da PCU, DEMAT, Reitoria, Proadm, com destaque ao recebimento do material permanente e
equipamento, salientando que mesmo com a crise de orçamento o trabalho vem sendo realizado.
Conselheira Selma Suely Baçal de Oliveira - 1) Realização do processo seletivo para os cursos de
Mestrado e Doutorado, com oferecimento de 12 vagas para 400 candidatos inscritos. Teceu
comentários sobre a planilha do consumo de reprografia encaminhada pela PROADM. Conselheiro
Josemar Gurgel da Costa - 1) Registrou agradecimentos à administração superior pela visita ao lSB
e pelo oferecimento de treinamento aos servidores. 2) Evento comemorativo aos 10 Anos de criação do
ISB. Conselheiro Marco Antônio de Freitas Mendonça - 1) Registrou felicitações ao Prof. Atlas
Augusto Bacellar e a toda a equipe da PCU pelo trabalho que vem sendo realizado, com destaque ao
Bloco do Laboratório de Anatomia. 2) Ofereceu sugestões de outros locais para instalação de câmeras
de vigilância eletrônica, bem como realizações de parcerias com empresas para aquisição de motos.
Conselheiro José Luiz Pereira da Fonseca - 1) Agradeceu a visita de membros da administração
superior e a realização de curso de capacitação ministrado pelas servidora Aline Jéssica R. C. Campos
Vieira e Joice Ribeiro dos Santos. 2) Solenidade de Colação de Grau de 78 alunos dos cursos do
ICSEZ. Conselheira Elizabeth Tavares Pimentel - 1) Realização de processo seletivo para
contratação de professores para os cursos de Matemática, Estatistica, Ciências Agrárias e Pedagogia.
2) Difi culdades no desempenho das atividades no IEAA em função das remoções de docentes e de
técnicos administrativos em educação, por problemas de saúde. 3) Parabenizou o Prof. Atlas Augusto
Bacellar, Prefeito do Campus Universitário, pelas ações desenvolvidas naquela Unidade Acadêmica.
Conselheiro Jorge Yoshio Kanda - 1) Solenidade de Outorga de Grau dos 24 alunos do lCET. 2)
Agradecimentos à administração superior pela visita ao ICET. Conselheira Simone Eneida Baçal de
Oliveira - 1) Registrou agradecimentos ao Prefeito do Campus e ao Pró-Reitor da Administração pelos
serviços de reparos e manutenção das instalações do ICHL. e o recebimento de mesas, carteiras e
equipamentos. Neste momento a Senhora Presidente sugeriu que os Diretores das Unidades
Acadêmicas reúnam-se com o Prefeito do Campus para discutirem demandas especificas.
Conselheiro José Eduardo Gomes Domingues - 1) Realizado, pela primeira vez no Amazonas, o
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42° Congresso Brasileiro de Estomatologia e Patologia Oral, no periodo de 4 a 8.07.2016, sob a
organização da UFAM, UEA e outras Faculdades Particulares, com a participação de 700
congressistas. 2) Processo Eleitoral para o Centro Acadêmico de Odontologia com a participação de 2
chapas. 3) Agradecimentos à administração superior pelos serviços de recuperação das instalações da
FAO, bem como pelo atendimento às demandas de materiais de consumo. Conselheiro Ruiter Braga
Caldas - 1) Formulou comentário sobre a construção dos prédios da Biblioteca Central. 2) informou
que as instalações do ICOMP só abrigam os laboratórios, e as aulas teóricas são ministradas no ICE e
FT. 3) Manifestou preocupação com a manutenção dos serviços oferecidos pelo CTIC, pois trata-se de
órgão vital para toda a UFAM. 4) Continuidade na realização dos “trotes” pelos estudantes . sugerindo
a prática de ações de conscientização. 5) Manifestou-se sobre a interrupção dos serviços de
manutenção da UFAM, ressaltando que esse tipo de problema ocorre em todas as esferas do serviço
público. Conselheira Kathya Augusta Thomé Lopes - 1) lnfonnou sobre o periodo de
Recadastramento dos Aposentados e Pensionistas da UFAM, solicitando o apoio dos gestores das
unidades e dos Órgãos suplementares na divulgação para esse público. 2) Lembrou a observância do
periodo eleitoral para os interessados em solicitar redistribuição conforme orientação do Ministério do
Planejamento, Orçamento e Gestão. Conselheiro Armando Araújo de Souza Junior - 1) Forrnulou
votos de boas vinda aos novos conselheiros Profs. Marco Antônio de Freitas Mendonça, Diretor da
FCA e Jorge Yoshio Kanda, Diretor do ICET. 2) Parabenizou o Prof. Atlas Augusto Bacellar pelo
trabalho que vem sendo executado pela Prefeitura do Campus. 3) Prestou esclarecimentos sobre o
monitoramento aos serviços de reprodução de cópias na UFAM. Conselheira Artemis de Araújo
Soares - 1) Agradecimentos à administração superior pelo atendimento às demandas da FEFF e ao
Prof. Atlas pelo atendimento gentil e atencioso. 2) informou sobre o furto de 5 colchões e 1 trampolim
das instalações daquela unidade. Conselheira lolete Ribeiro da Silva - 1) Agradecimentos à
administração superior e à PCU pela reestruturação do espaço fisico da FAPSI e pelo recebimento de
carteiras para os alunos. 2) Agradeceu também à PCU pelo apoio recebido nas ocorrências de assaltos
e instalações das câmeras de segurança. 3) Lembrou que o espaço atual da FAPSI ainda é deficiente e
agradeceu aos gestores da FCA, ICB e FCF pela cessão de salas de aula. Prof! Ana Flávia de
Moraes Moraes - Atendendo Instrução Normativa CGU n° 24, de 17.11.2015, informou sobre:
Relatório Final n° 001/2015 - AUDI, de 29.02.2016: Item 2.01 - Suprimento de Bens e Serviços -
Contratos Administrativos; Relatório Final n° 002/2015 - AUDI, de 29.02.2016: Item 4.02 -
Gerenciamento Patrimonial- Veiculos e Relatório Final n° 004/2015 - AUDI, de 29.02.2016: Demanda
da Alta Administrção - Programa de Mestrado em Engenharia de Produção. Conselheiro Hedinaldo
Narciso Lima - 1) lnfonnou sobre as ações da administração superior em relação ao serviço de
segurança, contatos com os órgãos do Estado, implantação de novas câmeras e recuperação das
existentes, distribuição dos postos de trabalho dos agentes de portarias. 2) Parabenizou o Prof. Atlas
Augusto Bacellar pelo trabalho que vem sendo realizado pela Prefeitura do Campus. Prof. Atlas
Augusto Bacellar - Agradeceu as manifestações de agradecimentos e prestou esclarecimentos sobre
os questionamentos levantados no decorrer da exposição sobre as obras de expansão e recuperação
dos espaços fisicos da UFAM. :Aprovou a ata da reunião do dia 16/05/2016; 1. Proc.
038/2015. Autorizou a Administração Superior compor Comissão para elaborar propostas de alteração
e adequação do Regimento do Centro de Desenvolvimento Empresarial e Tecnológico - CDTECH e da
Resolução n° 003/2009 - CONSAD, com os seguintes nomes: Presidente - Ruiter Braga Caldas.
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Membros - Luiz Roberto Coelho Nascimento; Sônia Maria da Silva Carvalho e Ana Flávia Moraes
Moraes; estabeleceu o prazo até 60 dias para a Comissão apresentar as reforrnulações sugeridas na
reunião do CONSAD (Parecer n° 008/2016); 2. Proc. 023/2016. Proc. 030/2016. Proc. 031/2016.
Autorizou o aceite das doações de materiais bibliográflcos (Resolução n° 014/2016); 3. Proc. 024/2016.
Retirado de pauta; 6. Proc. 027/2016. Aprovou a manutenção das vagas nas Unidades solicitantes
oriunda de vacância; Autorizou baixa de Titulação e aprovou admissão de 40 horas sem Dedicação
Exclusiva (Resolução n° 016/2016); 7. Proc. 028/2016. Reconduziu os nomes dos professores
indicados pelo Conselho de Administração para compor o Conselho Curador da Fundação de Apoio
Institucional Rio Solimões - UNISOL, a seguir relacionados: Ana Oliveira Castro dos Santos
(Faculdade de Educação - FACED); Ângela Líbia de Melo Pereira Cardoso (Faculdade de Ciências
Farmacêuticas - FCF); Edson de Oliveira (Aposentado/Faculdade de Direito - FD); Geraldo Vieira da
Costa (Faculdade de Estudos Sociais - FES). Aprovou os nomes dos professores indicados pelo
Conselho de Administração para compor do Conselho Curador da Fundação de Apoio Institucional Rio
Solimões - UNISOL, a seguir relacionados: Cristiane Bonfim Femandez (Instituto de Ciências Humanas
e Letras - ICHL); Leonor Bemadete Aleixo dos Santos (Faculdade de Estudos Sociais - FES)
(Resolução n° 015/2016); 8. Proc. 029/2016. Reconheu apto o Relatório do docente Jacob Moyses
Cohen, preenchendo as exigências do artigo 3° da Resolução n° 005/2015 - CONSUNI. Plenário dos
Conselhos Superiores da Universidade Federal do Amazonas “Abraham Moysés Cohen”, em
Manaus, 20 de julho de 2016.

Presidente

Flávia
Secretária

Ata da reuniao ordinária do dia 20/01/16 - Conselho da Administraçao 4


